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千歳ロータリークラブ会報 

村田会長方針 

“向上心・相互扶助・親睦” 
会 長 村田 研一     副会長 髙橋 都    幹 事 沼田 常好 

会長エレクト 川端 清   会 計 大澤 雅松  

第2510地区ガバナー 細川 好弘 第７グループ・ガバナー補佐 佐々木 昭  

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（12月13日 第24回）通常例会                      担当：職業奉仕委員会 

２０１2年12月13日 

第22号 （通算2129号） 

第23回（通算2247回）例会報告  

日時：2012年12月6日 12：30～13：30  

場所：駒そば亭  

プログラム：移動例会  

担当：健康委員会  
司会：ＳＡＡ・プログラム委員会 委員長 大西 信也 

（移動例会ですので、国歌斉唱、ロータリーソング、

四つのテスト、友情の握手タイムは割愛します） 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

副会長挨拶（ 髙橋 都 副会長） 

幹事報告（沼田 常好 幹事） 

 

～11月29日開催の第12回理

事会についての報告～ 

 

① 第２５回第７グループ都市

連合協議会（ＩＭ）は2013年

3月17日（日）、ＡＮＡクラ

ウンプラザホテル千歳にて開催

予定です。登録料5000円で全員登録とします

のでご協力お願いします。 

  

②10月22日に開催した北海道空港㈱「千歳空

港温泉『万葉の湯』」 での移動例会を今後とも

続けたいとの意見が多くあり、次年度以降に年

度計画として検討していくことを決定しまし

た。 

  

③2月14日予定の市長卓話は山口市長が出張の

ために2月7日へ変更し、クラブ会報等委員会担

当例会を14日に変更することが承認されまし

た。  

 

④ロータリーマークの入った名刺が必要との意

見がありましたが、経費上の問題もあり継続審

議となりました。 

～ 12月はロータリー家族月間 ～  

  

 本日は村田研一会長がベトナ

ム出張で不在の為、私がご挨拶

申し上げます。今日は、恒例の

“駒そば亭”での移動例会で

す。お蕎麦にはルチンが豊富で

「健康と美容に良い♥」です。

温かいお蕎麦を食べながら親交

を深めていきましょう。 
 

              

本日のお客様 

有限会社 一成不動産 代表取締役 伊藤 一三 

（いとう かずみ）様《平成25年1月1日入会予定》 

        

 

  

 

 

 来年1月に入会させていただ

きますので、よろしくお願い

致します。 

12・1月のプログラム 

 

12/20 クリスマス家族会（ANA）RAC合同    

担当：親睦/SAA/出席委員会 

 

12/27 年次総会（36分例会）  

担当：三役《理事会》 

 

1/ 3 繁忙休会（正月） 

 

1/10 新年交礼会（リアン）RAC合同  

担当：親睦/SAA/新世代RA委員会 
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出席率 

今回：68.6％（12月  6日＝35／51、実数） 

確定：96.1％（11月22日＝49／51,うちMu 1名） 

駒そば亭例会の模様 

第１回クラブ管理運営委員会等打合せ会議の

開催 

 11月26日（月） 18時30分よりベルクラ

シック・リアンにおいて三役をはじめクラブ管理

運営委員会所属各委員長および会員増強委員長、

クラブ会報・広報・雑誌・ＩＣ委員長、新世代・

ローターアクト委員長など10名が出席して行わ

れました。 

 今回の会議は、村田年度がスタートして５ヶ月

が過ぎようとしており、クラブ管理運営委員会所

属各委員長などがクラブ運営の要として村田年度

の５ヶ月を振り返り、今後における委員会活動に

ついて話し合ったものです。 

 特に、各委員長からこれまでの活動についての

反省と今後における活動を如何に推進するかにつ

いて発表がありました。それを受けて村田会長

は、「会員増強を含めて、各委員会主導の活動を

積極的に展開して欲しい」と今後の活動への期待

の言葉があり、今村ＩＭ実行委員長からは、3月

17日開催の「第25回第7グループ都市連合協議

会（IM）」について協力要請がありました。 

（担当：クラブ奉仕委員会 委員長 酒井 宏） 

  

健康委員会 委員長  長澤  邦雄 

 

 “地産地消＝千産千消、雇用

創出、蕎麦の文化の醸成”を理

念とする駒里農業協同組合の

“駒そば”を推奨していきま

しょう。そして、これからも駒

そばを応援する会“駒そばの

会”を盛り上げていきたいと思っていますの

で、皆様方の入会(会費無料）もお待ちしており

ます。もともとロータリーとは今回のように

色々な職場を巡り歩き、職場訪問から懇親を深

めていく⇒ローテーション＝回る⇒を語源とし

ています。本来のロータリーの姿をかみしめな

がらお蕎麦を頂きましょう。 

 

駒里農業協同組合 組合長 武石 忠俊    

（職業奉仕委員会） 

 

 

 

 

 

 駒そば亭で移動例会を開いて

いただき、有難うございます。  

いつも美味しい蕎麦を提供しよ

うと頑張っておりますのでご支援よろしくお願

い致します。 

 

そばを待つ“めんめん” （麺々・(^^)・面々） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 今日は私が撮りました！ 

 
クラブ会報・広報・雑誌・IC委員会 副委員長    

http://chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2012/12/IMG_00041.jpg
http://chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2012/12/IMG_0024.jpg
http://chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2012/12/IMG_0025.jpg
http://chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2012/12/IMG_0008.jpg
http://chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2012/12/IMG_0012.jpg
http://chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2012/12/IMG_0014.jpg
http://chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2012/12/IMG_0026.jpg

